



桃山東小だより

令和7年度冬休み号
京都市立桃山東小学校
校長 上田 昭宏



自ら かかわり 学び ともに高め合う 桃山東の子

わくわく ほかほか いきいき する学校へ をめあてにして、子どもたちと一緒に取組を進めてきました。この2学期には大きな行事を経験することを通して、まさに「わくわく・ほかほか・いきいき」する子どもたちの姿をたくさん見ることができました。

これらは、学校教育目標にある、子どもたちの「自ら(主体性)」の思いや、みんなとの「高め合い(協働力)」の力が伸びてきたことがベースとなっていると感じています。

改めて、安全、安心にご配慮いただき、子どもたちの活動を温かく見守り、ご支援ご協力いただいた保護者・地域の皆様に心より感謝申し上げます。

新年を迎えるにあたり、子ども達が新しい気持ちで目標を持って取り組んでいけるように、引き続きよろしくお願ひいたします。

【学校長 上田 昭宏】



の 行 事 予 定

日	曜	主な行事等	保健行事	まなび教室 部活動	PTA他
24	水	2学期終業式 給食終了 5時間授業			
25	木				
26	金	学校閉鎖日			
27	土	学校閉鎖日			
28	日	学校閉鎖日			
29	月	学校閉鎖日			
30	火	学校閉鎖日			
31	水	大晦日 学校閉鎖日			
1/1	木	元日 学校閉鎖日			
2	金	学校閉鎖日			
3	土				
4	日				
5	月				
6	火				
7	水	3学期始業式 給食開始 5時間授業(14時45分下校)			



『12月の学校生活や学習の様子』

児童朝会



12月の児童朝会は、保健委員会・飼育園芸委員会が、健康な生活習慣や校内の生き物や植物などについての3択クイズや○×クイズなどで、楽しい雰囲気で分かりやすく伝えてくれました。全校のみんながクイズに参加したりしながら、みんなでかかわりあう素敵な時間を過ごすことができました。

ほかほか集会(人権集会)

12月は人権月間ということで、桃キッズのグループで体育館に集まり、友だちの大切さや本当の友だちとはどんな友だちだろうということについて話し合い、みんなで交流をしました。「ともだちや」の読み聞かせを聞いた後、6年生が中心となって話し合いを進め、たくさんの思いを深めることができました。これからも友だちとの関わりや互いの思いや考え方を大切にし合い、みんなの笑顔がひろがる学校にしていきたいです。



6年生 桃中探訪・入学説明会



12月3日(水)に6年生は桃山中学校へ授業体験(桃中探訪)に行きました。少し大きい机や椅子と中学校の教室の雰囲気を味わいながら、クラスごとに中学校の先生方による数学・社会・英語の授業を体験しました。初めは少し緊張した様子でしたが、次第にいつもの子どもたちの表情になり、安心して学習ができました。

「わくわくまなびフェスタ」

今年度は、学年ごとに「わくわくまなびフェスタ」を実施し、子どもたちが「わくわく・いきいき・ほかほか」する姿を発表しました。発表内容は、学年によって様々で、生活科でのフェスティバルや総合的な学習で調べたことの発表、音楽的な合奏・合唱、ダンスなど、学年ごとに工夫したいろいろな発表がありました。

